



# NAUEN NEWS

Nr. 4 - 21/22



Liebe Eltern

Liebe Erziehungsberechtigte

Das Einstiegsfoto sieht auf den ersten Blick wenig frühlingshaft aus. Mit der Lockerung der verschiedenen Coronamassnahmen ab Februar waren aber erfreulicherweise auch wieder verschiedene Gemeinschaftsanlässe möglich - hier ein paar Rückblicke in der heutigen Ausgabe der Nauen News.

Wir freuen uns natürlich auf weitere tolle Anlässe im Rahmen unserer Schulgemeinschaft - der Sonnenschein und die bereits frühlingshaften Temperaturen tragen hoffentlich dann das ihre zu diesen Anlässen bei.

Vorerst wünschen wir Ihnen und Ihren Familien ruhige Ostertage und erholsame Frühlingsferien.

Herzliche Grüsse

Peter Müller & Reto Walder

## Inhaltsübersicht

---

[Eissporttag 2022](#)

---

[Schneesportlager 2022](#)

---

[Xund-Tage 2022](#)

---

Schulgarten

---

Madame Frigo

---

Naturschutzeinsatz

---

Schulagenda

---

Rückmeldung zum Newsletter

---

## Eissporttag 2022



### Die Sekundarschule Nauen ist auf dem Glatteis unterwegs

Am Dienstag, 22. März 2022 waren alle Klassen der Sekundarschule Dürnten auf dem Eisfeld in Wetzikon aktiv.

Die Schülerinnen und Schüler konnten aus den verschiedenen Angeboten wählen. Während gut zwei Stunden war es möglich sich im Curling, im Eishockey mit kompletter Ausrüstung, im Eislauf oder beim «Chneblä» ohne Ausrüstung zu versuchen und so vielfältige Bewegungserfahrungen zu sammeln.

Im Eishockey konnte sich ein Schülerteam gegen die Lehrer messen. Beim Eislaufen wurden diverse Tricks geübt und im Curling war es nach einer kurzen Einführung möglich, gegeneinander anzutreten. Dabei galt es vor allem bei der Steinabgabe das Gleichgewicht zu halten - was mitunter einfacher aussah als es tatsächlich war.

Rundum war dieser Anlass, der in diesem Jahr wieder stattfinden konnte, eine gelungene Sache und auch die Druckstellen der Schlittschuhe sind sicherlich unterdessen bereits wieder ausgeheilt.

Bis zum nächsten Mal auf dem Glatteis!

Martin Lienhard, Sportlehrer

Bilder vom Eissporttag

# Schneesportlager 2022 in Pontresina



Nach zwei langen Jahren hiess es endlich wieder Ski- und Snowboardfahren im Skilager! Zum ersten Mal besuchten die Schülerinnen und Schüler der Sekundarschulen Nauen und Bubikon das sonnige Engadin. Bis auf einen Vormittag hiess es Sonnenschein pur und somit konnten wir die Pisten in St. Moritz zusammen mit unseren Skileitern einwandfrei geniessen. Neben dem Ski- und Snowboardfahren gab es auch Aktivitäten wie das Schlittenfahren auf dem Muottas Muragl, ein Besuch im Hallenbad in Pontresina, Schlittschuhfahren und ein Spieleabend. Wir hatten eine unvergessliche Zeit, ohne Unfälle und mit jeder Menge Spass.

[Bericht Schneesportlager](#)

# Xund-Tage 2022



## Gesundheitsförderung im Nauen: Xund-Tage 2022

An den diesjährigen Xund-Tagen wirkten Schulsozialarbeit, Mojuga und Jugendintervention der Kantonspolizei mit. Den Jugendlichen konnte ein abwechslungsreiches und informatives Programm zum Thema «Sucht und Genuss» angeboten werden, welches sie in ihrer Selbstverantwortung stärkt. Die zweiten und dritten Klassen arbeiteten zu den Themen «Sexualität» und «Jugendverschuldung». Auch interessierte Eltern konnten am Elternabend mit Fachpersonen ins Gespräch kommen.

[Bericht und Fotos Xund-Tage](#)

# Schulgarten



Ein wichtiges Element in unserem Schulprogramm 21-25 bildet der Schulgarten. Nach dem Mulchen im Herbst ging es jetzt um das erste Umgraben, die Beete bestimmen und ... die erste Pflanzung erfolgt dann gleich in der ersten Woche nach den Frühlingsferien!  
Weitere Bilder folgen im Frühling!

Berichte Schulgarten

# Madame Frigo



## Der gelbe Kasten mit dem Madame Frigo Kühlschrank

Neu steht im Quartier Nauen, rechts vom reformierten Kirchgemeindehaus, ein gelber Kasten. Dahinter versteckt sich ein öffentlicher Kühlschrank. Er ist jederzeit und für alle, die etwas bringen oder holen möchten, zugänglich. In der Schweiz stehen bereits an 89 Standorten öffentliche Kühlschränke von Madame Frigo.

Betreut wird dieser Kühlschrank von Schüler/innen der Sek Nauen unter der Leitung von Monika Ruoss.

# Naturschutzeinsatz



## Einsatz der Klasse A3b zur ökologischen Aufwertung der unmittelbaren Umgebung der Schulanlage Nauen

Unter fachlicher Anleitung und Betreuung, ergänzt durch theoretische Inputs, wurden in Kleingruppen Rodungs- und Aufwertungsarbeiten beim Chrähbüel (Baumgruppe und Brombeergestrüpp zwischen Schulanlage und Landwirt Hess) ausgeführt. Alle diese Arbeiten mit dem Ziel, die Schulanlage Nauen mit den umliegenden Gehölzen für die Tierwelt zu vernetzen.

# Schulagenda



Die aktuelle Schulagenda bis zu den Sommerferien finden Sie über den untenstehenden Link. Alle Eltern erhalten ein gedrucktes Exemplar der Agenda.

Foto: Xund-Tage 2022 - Workshop Sucht: Unterwegs mit der "Rauschbrille"

Schulagenda April bis Juli

## Newsletter abbestellen

Für den Versand der Nauen News nutzen wir die auf Homepage hinterlegten Emailadressen. Wie bei jedem gängigen Newsletter haben Sie grundsätzlich die Möglichkeit, diesen Newsletter abzubestellen.

Dieser Newsletter ist das offizielle Kommunikationsmittel der Sekundarschule Nauen. Wir sind darauf angewiesen, dass pro Familie mindestens eine Emailadresse für den Versand des Newsletters aktiv ist, damit Sie die schulrelevanten Informationen auch erhalten.

Danke für Ihr Verständnis!

## Rückmeldung zum Newsletter

Bitte verwenden Sie für Rückmeldungen die folgende Email-Adresse:

[sek.nauen@schueduernten.ch](mailto:sek.nauen@schueduernten.ch)

Vielen Dank!

---

Kontakt Schulleitung:  
Sekundarschule Nauen  
Schulleitung  
Nauenstrasse 1  
8632 Tann

Telefon 055 250 57 00  
[schulleitung.nauen@schueduernten.ch](mailto:schulleitung.nauen@schueduernten.ch)

Impressum:  
Verantwortlich: Peter Müller & Reto Walder

[www.schueduernten.ch](http://www.schueduernten.ch)

